

「広島」修学旅行を振り返る！ 総括 其之壹

10月28日(火)・29日(水)に6年生が修学旅行に行き、無事に帰ってきたことはすでにお伝えさせていただきました。今年から行き先を「広島・宮島」方面に変更したので、児童も教員も初めてということでしたが、教員がしっかりと計画し、子どもたちはそれにしっかりと応えてくれました。「広島に変更したけど、すぐ見える」ようなことは考えておりません。今年の6年生が、広島への道筋をしっかりとつけてくれたのですから、「広島」修学旅行は継続してまいります。そのうえで、今回の修学旅行をしっかりと振り返り、次年度に繋げていく必要があります。

まず、1日目の行程に関しては、次の通りでした。

学校……JR 久宝寺駅==<おおさか東線>==JR 新大阪駅==<新幹線>==JR 広島駅…
広島駅==<広島電鉄>==原爆ドーム前駅……広島の宿 相生……平和記念公園（弁当）…
…広島平和記念資料館…班活動（碑めぐり・本川小学校）・平和集会…広島の宿 相生【泊】

新幹線は快適！おおさか東線は？

JR久宝寺駅は、乗り換えなしでJR新大阪駅に繋がっているので大変便利。また始発駅なので、乗れないことはありません。でも、久宝寺駅が7時54分発なので、通勤ラッシュの真っ只中。途中の駅から、次々と乗客が乗ってきます。おおさか東線は、近鉄や地下鉄、京阪に阪急と乗り換えがとても便利。でも、あまり降りないんですね。放出駅でかなり降りたのですが、それも一時のこと。その後も乗ってくる乗客だけで、車内はギュウギュウの状態。大きな荷物を持っている児童にとっては、大変だった様子。乗り物に酔いやすい子もいるので、何かあった時にも早急に対応できるよう、十分な備えが必要となります。

その反面、新幹線は「修学旅行列車」に乗ることができたので、快適そのもの。時間調整のため、駅には停車するもののドアが開くこともなく、乗客は誰も乗って来ません。広島駅に着いても、しばらく停車しているので、乗降にもありがたい。新大阪駅を出発し、わずか1時間37分で、広島駅に到着しました。その間、子どもたちは、おしゃべりをしたり、トランプをしたりと、短い時間でもしっかりと楽しんでいました。

